



Reinigungskraft für Kindergarten gesucht

In der Gemeinde Höfen gelangt ab September 2017 die Stelle eines(r) RaumpflegerIn nach dem Gemeinde-Vertragsbedienstetengesetz zur Besetzung. Das Beschäftigungsausmaß beträgt 10 Wochenstunden.

Nähere Informationen finden Sie in der Ausschreibung, welche Sie auf der Amtstafel beim Gemeindeamt oder auf der Homepage unter www.hoefen.gv.at einsehen können.

Wenn die Biene einmal von der Erde verschwindet, hat der Mensch nur noch vier Jahre zu leben.

(Zitat Albert Einstein, 1949)

Leider musste festgestellt werden, dass sogenannte Bienenhäuser nicht immer ihrem Verwendungszweck entsprechen.

Verwendungszweck: Ein Bienenhaus ist ein Bauwerk, in dem Imker mehrere Bienenstöcke aufstellen und auch Imkereigeräte lagern können.

Bei einer Zweckentfremdung eines Bienenhauses, muss seitens der Behörde die Benützung untersagt werden und zudem ist gemäß § 57 Tiroler Bauordnung mit Strafen bis zu € 36.000,- zu rechnen. Für die Errichtung von Bienenhäusern ist eine Bauanzeige notwendig!



Achtung – Feuerbrand!



Feuerbrand ist eine hochinfektiöse, gefährliche und schwer zu bekämpfende Pflanzenkrankheit verschiedener Obst- und Ziergehölze, die sich seuchenartig ausbreiten kann. Sofern im Laufe des Jahres Fälle bekannt werden, ist umgehend mit Herrn Otto Schratz, unserem Feuerbrandbeauftragten der Gemeinde Höfen, Kontakt aufzunehmen. Die aktuelle Information der Landesregierung kann auf unserer Homepage nachgelesen werden.

Neues Team für Seniorennachmittag gesucht

Unter dem Motto „13 Jahre sind genug“ verabschiedet sich ab Juli dieses Jahres unser bewährtes Seniorennachmittag-Team.

Vroni, Roswitha, Kordula und Helga wollen diese Aufgabe jetzt in jüngere Hände legen.

Da unsere Seniorennachmittage von unseren Pensionisten immer zahlreich besucht und geschätzt wurden, suchen wir wieder freiwillige - engagierte - agile HöfenerInnen, die mit Begeisterung diese wertvolle Bürgereinrichtung fortführen.

Vorab danken wir unserem Team für ihren jahrelangen Dienst im Sinne der Gemeinde Höfen.

Höfener Dorfbühne startet wieder



Mit der Komödie „Gib dem Affen Zucker“ von Hans Schwarzl findet am Samstag, 29.04.2017 die Premiere der Höfener Dorfbühne statt.

Weitere Termine:

Samstag, 06.05.2017 / Freitag, 12.05.2017 / Freitag, 19.05.2017 / Mittwoch, 24.05.2017 / Freitag, 02.06.2017 / Freitag, 09.06.2017 / Freitag, 16.06.2017 / Samstag, 17.06.2017

Beginn jeweils um 20.30 Uhr in der Volksschule Höfen

Der Kartenvorverkauf findet im Tourismusbüro Höfen (Tel. 64937) statt.

Öffnungszeiten Tourismusbüro:

Montag – Freitag von 9.30 – 12.00 Uhr
und von 13.30 – 17.00 Uhr
(Mittwochnachmittag geschlossen)

Statistik Austria kündigt SILC-Erhebung an

Die Statistik Austria führt von Februar bis Juli 2017 die Erhebung SILC (Statistik über Einkommen und Lebensbedingungen) durch. Nach einem Zufallsprinzip werden jedes Jahr Haushalte in ganz Österreich für die Befragung ausgewählt. Für die Mitarbeit an der Erhebung besteht keine gesetzliche Auskunftspflicht. Jedoch wird die Teilnahme der Stichprobenhaushalte mit einem Einkaufsgutschein im Wert von € 15,00 entschädigt.

Illegale Entsorgung von Weinflaschen

In letzter Zeit musste festgestellt werden, dass vermehrt größere Mengen leerer Weinflaschen entlang der Friedhofsstraße sowie an der Bergbahnstraße illegal entsorgt werden. Für uns unverständlich - da diese Flaschen ja **kostenlos** im Recyclinghof abgegeben werden können.

Holzteile zu vergeben

Wie bereits im Vorjahr stellt die Gemeinde Höfen interessierten Personen 22 Stück Holzteile gegen eine Gebühr von € 90,00 zur Verfügung.

Interessenten mögen sich im Bürgerbüro während der Amtsstunden dafür melden.

Auto oder Fahrrad? Verkehrsproblem - Lindenstraße

Die Kanalbauarbeiten in der Lindenstraße in Reutte können ab 19. Juni 2017 für die HöfenerInnen zum Problem werden. Über eine Zeit von drei Monate ist mit einer erhöhten Verkehrsbelastung und stockendem Verkehr zu rechnen. Benützen Sie deshalb vermehrt unseren Radweg über den Lechsteg, der direkt zum Krankenhaus bzw. ins Markzentrum von Reutte führt. Wie Sie bereits wissen, ist der Radweg auch bei der Nacht durchgehend beleuchtet. Ersparen Sie sich die unnötige Aufregung, wertvolle Zeit und halten Sie sich fit.

Flexi Shuttle - System kommt ins Wanken

Leider mussten wir feststellen, dass die Bereitschaft für die Flexi - Fahrdienste kontinuierlich sinkt. Immer mehr Mitglieder wählen die bequemere, passive Variante der Mitgliedschaft (nicht fahren – lieber 2 € bezahlen). Unser **einzigartiges System** lebt jedoch von freiwilligen FahrerInnen. Derzeit fehlen noch 40 Tag- und 23 Nachtdienste. Wir bitten Sie, sich auch weiterhin in den Dienst der Allgemeinheit zu stellen und gerade im Sinne unserer Bedürftigen **unser Flexi - System** zu unterstützen.

Sollte es uns nicht gelingen, die noch fehlenden Fahrdienste zu besetzen, ist damit zu rechnen, dass **unser Flexi** an bestimmten Tagen nicht erreichbar ist!